



## BANDINFO 2023

Seit Anfang des Jahrtausends touren TRANSMITTER ununterbrochen durch ganz Europa und bringen ihren gewaltigen Soundmix aus Electro, HipHop, Dance, Rock und Drum'n'Bass unters Party-Volk. Dabei kombinieren sie fette elektronische Beats und Bässe mit Live-Drums und einer ausgeklügelten Video-Show.

Wer sich durch die unzähligen Releases der Electronica-Formation aus Newcastle und Hannover wühlt, wird dabei schnell hören, wie TRANSMITTER immer wieder das Ohr an den Puls der Zeit legen und ihren ganz eigenen mitreißenden Sound kreieren.

So auch auf ihrer neuesten EP *RULES – SESSION TWO OF FOUR*, die am 28. Juli 2023 erscheint.

Egal ob auf großen oder kleinen Festival- oder Club-Bühnen – wenn's wummst und wummert, wenn's flackert und flimmert, wenn geschwitzt und getanzt wird, dann stehen mit ziemlicher Sicherheit TRANSMITTER auf der Bühne.

---

Since the beginning of the millennium, TRANSMITTER have been touring non-stop throughout Europe, bringing their powerful sound mix of electro, hiphop, dance, rock and drum'n'bass to the party people of the world. In doing so, they combine fat electronic beats and bass with live drums including a very clever, sophisticated video show.

If you browse through the countless releases of the electronica formation from Newcastle and Hanover, you will quickly establish that TRANSMITTER always have their finger on the pulse, creating their very own thrilling sound.

Just like on their latest EP *RULES – SESSION TWO OF FOUR*, which will be released on 28 July 2023.

No matter how big or small the Venue – when it booms and bangs, when it flickers and shimmers, when people sweat and dance, then TRANSMITTER are on stage for sure.